## Bárcena llega a SRE y Rosa Icela se queda



## PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

La embajadora de México en Chile, Alicia Bárcena, será la titular de la SRE como parte de los reacomodos por las renuncias rumbo al proceso 2024. La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, declinó participar por la Jefatura de Gobierno. PAG. 10

## Llega Alicia Bárcena, Rosa Icela se queda y Sheffield quiere irse

**Gobierno.** El relevo en la cancillería se formalizará en 10 días, cuando la diplomática deje su puesto de embajadora en Chile

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

En plena época de reacomodos en la 4T, ayer se informó que Alicia Bárcena será la nueva secretaria de Relaciones Exteriores; Rosa Icela Rodríguez confirmó que se queda como titular de Seguridad y Ricardo Sheffield anunció su intención de dejar la Profeco para contender por la candidatura al gobierno de Guanajuato.

Un día después de que Marcelo Ebrard presentara formalmente su renuncia a la cancillería, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció en su conferencia mañanera: "Ya he designado para ocupar ese cargo a la también diplomática Alicia Bárcena; ella va a ser la próxima secretaria de Relaciones Exteriores en 10 días porque está de embajadorade México en Chile".

"Vamos a estar bien representados. (Bárcena) es una profesional, una diplomática, una mujer con convicciones, con principios y nos va a ayudar en este último tramo de gobierno".

En reacción, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, informó a través de Twitter: "Acabo de llamar a Alicia Bárcena para felicitarla por su nombramiento al frente de SRE. Le deseé el mejor de los éxitos... Trabajaremos juntos para impulsar la relación bilateral México-EU".

En Palacio Nacional estuvo la secretaria Rosa Icela Rodríguez, quien se llegó a señalar como una posible candidata de Morena a contender por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México.

Presidencia descarta que estos cambios vayan a afectar su administración Sin embargo, la funcionaria dio a conocer: "Yo le pedí (a Andrés Manuel López Obrador) que por favor me permitiera seguir formando parte del gabinete que él encabeza, un gabinete histórico, un gabinete que tiene mucho trabajo y que trabaja para el mejor Presidente que hemos tenido en los últimos tiempos... mehicieron otra propuesta y ya le dije que me quedo en Seguridad. Aquí seguir és irviendo a los mexicanos".

Al respecto, el mandatario celebró la decisión de la funcionaria ya que, dijo, coordina el gabinete que es el que "todos los días enfrenta el flagelo de la violencia y con ella es una garantía. Yo le agradezco mucho, supo entender que es un proceso y ya vendrán otros tiempos".

Mientras, el procurador federal del Consumidor, Ricardo Sheffield, reveló que por la tarde anunció al Presidente su inte-

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		MILENIO	PP-10	14/06/2023	NACIONAL

rés por contender por la gubernatura de Guanajuato.

Explicó que todavíano están definidos los tiempos pararenunciar, pero "nos pidieron que fuéramos cada quien manifestando nuestras intenciones de participar o no en la contienda electoral del 24 y las intenciones de un servidor sí son de participar". El presidente López Obrador citó al mediodía de ayer a su gabinete legal y ampliado para conocer quiénes están interesados en dejar su actual cargo para competir por un puesto de elección popular el próximo año.

Aseguró que las renuncias al gabinete no afectarán el funcionamiento de su gobierno.



La ex secretaria de la Cepal llega en relevo de Ebrard. EFE